

La société [BOATHOME](http://www.boathome.fr) (siège à Grosbliederstroff/57) a terminé en octobre dernier « Enjoy », son premier prototype qu'elle présente depuis le samedi 22 juillet et pendant une dizaine de jours au grand public au port de Saverne (Bas-Rhin). Puis, début août, il prendra la direction du quai Saint-Etienne de Strasbourg où il restera deux mois. Il s'agit d'une véritable maison flottante, une maison-bâteau navigable avec un permis eau intérieure, le poste de pilotage se trouvant d'ailleurs dans la salle à manger. Les déclinaisons de ces maisons-bâteaux sont multiples : elles peuvent servir de logements, de gîtes insolites, de restaurants, de bureaux... Sarah Zins, la présidente de la société explique que « Le concept est modulable en termes de dimensions et d'options ». Toujours selon Mme Zins, il s'agit d'un marché de niche mais avec un gros potentiel de développement. Elle prévoit pour ces deux prochaines années la commercialisation de 5 à 10 produits par an, puis une quinzaine par la suite. www.boathome.fr